

Meine liebe, kleine, süße Enya Luise Ferun

mit deinem Namen wollten wir dir so viel Kraft wie möglich für deinen Kampf mit auf den Weg geben.

Enya – Wasser des Lebens, Samenkorn und auch kleines Feuer. Dein erster Name trägt also das pure Leben in sich, du solltest das pure Leben selbst sein. Als wir von deiner Diagnose im Februar erfuhren, stand noch am selben Tag fest, das dies dein Name sein wird.

Luise – Ruhmreich im Kampf.

Ferun – die Freude Zaubernde.

Ich glaube stark an die Bedeutung von Namen. Sie haben eine ganz eigene Kraft in sich und sollten dir helfen, deinen Lebensweg gehen zu können.

Wieso also, wieso bist du dann nicht in meinen Armen? Wieso bist du dann so weit weg von mir? Ich fühle mich beraubt, fühle mich leer. Mein Herz schreit nach dir, schreit nach deiner Liebe und Nähe. Es ist so voller Sehnsucht nach deinem Geruch und deinem bedingungslosen Vertrauen und weint noch so viel mehr als echte Tränen ich jemals weinen könnte. Es tut so unglaublich weh, dich nicht bei mir zu wissen, nicht zu wissen, wo du bist. Immer wieder suche ich dich, immer wieder lege ich meine Hand auf meinen Bauch, doch du bist nicht mehr da, wo ich dich 37 Wochen lang trug.

37 Wochen langen Wartens, voller Sehnsucht. 37 Wochen voller Segen und Angst. Und auch 37 Wochen mit ungeheurer Kraft und Ausdauer und Liebe. Immer wieder ist für uns eine kleine Welt zusammen gebrochen, je weiter meine Schwangerschaft mit dir ging und es immer schlimmer um dich aussah. Und immer wieder haben wir uns wieder aufgerichtet, haben uns die Tränen vom Gesicht gewischt und gesagt »Egal, wir stehen das durch! Wir schaffen das und wir gehen diesen Weg für dich! Egal was passiert, wir halten alles aus, damit du am Ende in unseren Armen liegen kannst!«

Wieso also, bist du nicht dort, wo du hingehörst?

Deine Namen haben eine sehr starke Bedeutung, jeder einzelne von ihnen. Aber was ist, wenn wir sie einfach nur falsch interpretiert haben?

Ich habe mich lange und viel mit meiner Mutter unterhalten, sie hatte mir etwas von einer alten Seele erzählt. Zuerst habe ich es nicht ganz verstanden, doch nach längerem Nachdenken frage ich mich: Bist du eine alte Seele, die noch eine Aufgabe vor sich hatte?

Es heißt, Kinder suchen sich ihren Namen, ihre Eltern und ihren Geburtstag selbst aus.

Mittlerweile glaube ich fest daran, dass dies stimmt. Du wusstest, dass du in uns Eltern finden wirst, die dich über alles lieben und alles Erdenkliche für dich tun werden. Dass wir unser Leben für dich auch fünfmal auf den Kopf stellen, wenn es sein muss. Dass wir mit dir gemeinsam alle Hürden deines Lebens nehmen werden.

Doch der Gedanke, dass du das nicht für uns wolltest, gibt mir Trost. Das deine Liebe zu uns dich hat gehen lassen.

Du hast dir deinen wunderschönen Namen selbst ausgesucht, um uns mit ihm Kraft zu schenken.

Du wusstest, dass wir fest daran glaubten, dass wir am Ende zu viert nach Hause kehren werden.

Aber ich glaube, das du uns mit deinem Namen viel mehr sagen wolltest. Nicht du solltest das pure Leben sein, nicht du solltest ruhmreich im Kampf sein, sondern wir.

Du hast dir uns als Eltern ausgesucht und hast uns so schnell wieder verlassen, um uns zu zeigen, wie stark wir sein können. Du wolltest uns wieder auf den rechten Weg bringen, denn das Leben ist so kostbar. Schon in den Monaten der Schwangerschaft haben wir durch dich, mein liebes Kind, so viel über uns gelernt und angefangen, einen anderen Weg als bisher zu gehen. Wir haben verstanden, wie kostbar unser Leben ist und wie unwichtig so vieles in unserem Leben war. Was macht uns glücklich, wirklich glücklich? Ist das, was wir gerade machen, wirklich so gut für uns?

Wir sind noch längst nicht am Ende unserer Entwicklungsreise angekommen, doch du hast uns zu diesem entscheidenden Schritt gebracht. Du hast uns gezeigt, dass wir auf Dauer nicht glücklich sein konnten, wenn wir nicht grundlegend etwas an unserem Alltag ändern würden. Du hast uns damit so viel Leben, so viel Freude geschenkt. Und du wusstest, dass wir all das, was wir nun durchmachen müssen, schaffen werden. Du wusstest, dass wir stark sind und nicht an deinem Tod zerbrechen werden. Dass wir ruhmreich diesen Kampf bestehen.

Also danke ich dir. Ich danke dir vom Herzen, dass du dir uns als Eltern ausgesucht hast. Ich danke dir für deine Lektionen und die Kraft, die Freude, die Liebe und das Leben, welche du uns geschenkt hast.

Ich werde dich immer in meinem Herzen fest aufbewahren, auch wenn mit dir etwas in mir gestorben ist. Du wirst immer meine Tochter sein und du wirst immer geliebt werden.

Das verspreche ich dir.